

COMPETICIONES

La Uefa ratifica la reforma de la Champions League, incluidos horarios

Palco23
9 dic 2016 - 21:10

Pese a las discrepancias con las grandes ligas europeas, el nuevo formato de la Champions League ya es oficial. El comité ejecutivo de la Uefa ha ratificado hoy la reforma de la máxima competición continental, que previamente se había negociado con los clubs. Además, como gran novedad respecto a los detalles que ya habían trascendido, se incluirá un cambio de los horarios de cada jornada, pues dos partidos ahora empezarán a las 19:00 horas y seis a las 21:00 horas, asegurando a las televisiones más horas de retransmisiones sin necesidad de dobles canales.

Como ya se anunció en agosto, el nuevo formato de competición supondrá la creación de una mercantil específica que la confederación gestionará junto a la European Club Association (ECA), entidad que reúne a los principales equipos del Viejo Continente. Además, se establecerá un nuevo sistema de reparto de los ingresos que prioriza los premios por el rendimiento deportivo, en detrimento de los ingresos audiovisuales, para evitar que, como este año, el club que más facture por su participación no sea el campeón.

La Uefa ha enfatizado que "la nueva lista de acceso sigue proporcionando a las 55 federaciones nacionales la oportunidad de clasificarse para las fases de grupos de ambas competiciones. También asegurará que todos los campeones nacionales eliminados en las rondas de clasificación de la Uefa Champions League tengan una segunda oportunidad en las competiciones europeas al pasar a una ruta de los campeones creada en la clasificación de la Uefa Europa League".

No obstante, la reestructuración ha levantado ampollas entre las principales ligas europeas, que no entienden que se las haya dejado al margen en la negociación de los cambios. Tampoco ha gustado una especie de blindaje para los equipos de España, Reino Unido, Alemania e Italia, que a partir de 2018 siempre tendrán garantizada la representación de cuatro clubes.

Hoy también se ha desvelado cómo se calculará el nuevo coeficiente, que "ya no contará con una contribución del 20% del coeficiente de la federación nacional, para

evitar así una ventaja injusta para los clubes de las federaciones de primer orden y la penalización a los clubes con buenos resultados individuales pero con un coeficiente de federación débil. El coeficiente de clubes usado para los propósitos de la elección de los cabeza de serie se calculará usando los resultados de los últimos cinco años para reflejar la fuerza actual de los equipos y no contendrá puntos de bonificación por los títulos anteriores", señalan.

Por otro lado, también se ha ratificado un mayor compromiso con la Europa League, que en 2018 disputará su final en el OL Parc de Lyon y a la que se destinarán 50 millones de euros adicionales que corresponderían a la Champions League. Otros 10 millones entre los que queden eliminados en las eliminatorias que dan acceso a las respectivas fases de grupos.